

« Aime Dieu et va ton chemin »



Bulletin de l'Union-Allet

VOL I.

MONTREAL—25 AOUT, 1873.

No. 1

SOMMAIRE.

FILIUS DATUS EST NOBIS.

ACTES OFFICIELS DE L'UNION-ALETT.— I (Vice-Présidence des Trois-Rivières.—I Résolution de remerciements à la Cité Trillavienne.—Bureau de Régie—Remerciements à la ville des Trois-Rivières.—III Résolution relative au départ de M. l'Archevêque Général Chanoine Ed. Moreau.—IV Arrêté relatif à la publication et aux abonnements du Bulletin de l'Union-Allet.—V Vice-Présidence de Québec.—Circulaire d'entrée en charge.

COMPTE-RENDU OFFICIEL DE LA REUNION DES ZOUAVES PONTIFICAUX A QUEBEC POUR LA TENUE DE LEUR ASSEMBLEE GENERALE ANNUELLE, LES 30 ET 31 JUILLET 1873.—Préambule.—Chapitre Ier.—Départ de Montréal.—Traversée.—Arrivée à Québec.—Cérémonie religieuse à la cathédrale.—Chapitre II.—Séjour à Québec.—Salles de l'Université et Chambres de l'Ecole Normale.—Divers détails et menus incidents.—Chapitre III.—Banquet et Discours.—Chapitre IV.—Consécration au Sacré-Coeur de Jésus.—Départ.—Halte aux Trois-Rivières.—Chapitre V.—Assemblée Générale.—Séance des 30 et 31 Juillet.—Première Partie.—Lettre de Sa G Mgr. Ignace Bourget Ev. que de Montréal.—Deuxième Partie.—Rapport de M. le Président Gustave A. Drouot.—Troisième Partie.—Extrait des Procès-Verbaux des séances des 30 et 31 Juillet.—§ 1. Ouverture de l'Assemblée Générale.—Télégramme envoyé à Rome et sa réponse.—§ 2. Communications diverses—§ 3

Rapport du Président.—§ 4 Rédition de Comptes du Trésorier.—§ 5 Notifications officielles faites par le Bureau de Régie à l'Assemblée Générale.—§ 6 Changements à la Constitution.—§ 7 Règlements nouveaux.—Création du Bulletin de l'Union-Allet.—§ 8 Elections.—§ 9 Motions et Résolutions.

CONSTITUTIONS ET REGLEMENTS DE L'UNION-ALETT.

A NOS SEIGNEURS LES ARCHEVEQUES ET EVEQUES DU CANADA.

A LA PRESSE.

REVUE RETROSPECTIVE DE L'UNION-ALETT.

UNE SUGGESTION ! UN APPEL !! UN VŒU !!!

NOTRE PROCHAIN NUMERO.

UNE LETTRE DU GENERAL DE CHARETTE.

AVIS DIVERS.—Aux Zouaves—aux Vice-Présidents locaux—aux Abonnés—aux Bienfaiteurs de l'Union-Allet.

NOTE.

SUPPLEMENT.—Texte des Constitutions et Règlements de l'Union-Allet.—Etat des Officiers depuis la fondation de la Société.

FILIUS DATUS EST NOBIS.

UN FILS NOUS EST DONNÉ ! —C'est la première parole qui nous vient au cœur, en faisant paraître ce premier numéro du BULLETIN DE L'UNION-ALETT.—C'est le sentiment spontané qui nous anime tous, en donnant à notre vieille Camaraderie militaire ce gage de notre amour toujours jeune pour Pie IX ; en donnant, aussi, à nos nombreux amis et protecteurs, qui nous ont si puissamment aidés à nous faire soldats du Pape, ce modeste mais franc tribut de notre gratitude du passé et de nos espérances de l'avenir.

Sous le rapport religieux et moral, le Bulletin de l'Union-Allet n'a donc pas besoin de Prospectus.—Son Acte de Baptême est en règle ; car, s'il a pour mère l'Eglise Catholique Apostolique et Romaine, il a pour parrains Nos Vénérables Pasteurs de cette Eglise en Canada, et pour marraine, cette Assemblée Générale de notre Société, qui dans la première ville fondée sur le St. Laurent par le sang des martyrs, vient de nous réunir en si grand nombre, pendant les deux derniers jours du mois consacré au Sang de Jésus-Christ.

Sous le rapport pratique et matériel, le Prospectus du Bulletin de l'Union-Allet est écrit tout au long dans les Procès-Verbaux des délibérations de cette Assemblée et dans le Chapitre de nos Règlements destiné à guider ses pas, à diriger sa conduite, à modeler ses allures, à lui faire, en un mot, « Aller son chemin » selon notre inoubliable exergue.

Ces documents vont être, quelques pages plus loin, sous les yeux de nos lecteurs. Chacun pourra donc juger notre Enfant tout à son aise.

Mais, une particularité d'inauguration.—Cet Enfant ouvre l'œil à la lumière de la publicité, le 25 Août, c'est-à-dire, en la Fête du grand Roi de France, St. Louis, neuvième du nom.—N'est-ce pas d'un bon augure ?—Il est vrai que du Chêne de Vincennes au Casino de Montréal, il y a loin. De cette belle frondaison du Moyen-Age aux rafales desséchantes qui bouleversent l'époque où nous vivons, il y a l'abîme de six cents années ; et quelles années ! mais pourtant, en réalité, quand on y pense un peu, quand on veut y voir clair, de Mansourah à Castelfulardo, du port de Damiette aux mamelons de Mentana, et de la plage de Tunis à la brèche de la Porte-Pie, la distance est-elle vraiment si grande ?—Nous, catholiques, nous ne le pensons pas ; et, ce qui nous console, ce qui nous enhardit, ce qui nous remplit de courage et d'espoir, c'est que nos ennemis, les ennemis de la Croix, Albigeois et Vaudois du siècle, Mécréants et Infidèles de notre âge, commencent,—à leur grande terreur,—à ne pas plus le penser que nous mêmes.—Vive Dieu ! La Vérité est une, et Son Eglise est la Vérité-Incarnée.—Vive le bon Roi St. Louis ! C'est dans le Château St. Louis que les soldats du Rape Pie, neuvième du nom, se sont groupés, ces jours-ci, comme dans la citadelle de leur fidélité au Roi Jésus et à son Vicaire Infaillible, devant le magique panorama de la vieille Cité Canadienne-Française, et dans le spectacle plus intime mais plus enchanteur encore, de la Fraternité d'armes pontificale et catholique !

Voyons, le Bulletin de l'Union-Allet n'a-t-il pas un beau Birthday ? Les pâles classiques vous auraient peut être parlé de Bons Génies et de Fées-Bienfaitrices entourant son berceau.